



Mi Universidad

ENSAYO

Nombre del Alumno: LESDY ADRIANA RAMIREZ PEREZ

Nombre del tema: VALORES Y CREENCIAS QUE AFECTAN LA PRACTICA DE ENFERMERIA

Parcial: UNIDAD 1

Nombre de la Materia: FUNDAMENTOS III

Nombre del profesor: MARCOS JHODANY ARGUELLO GALVEZ

Nombre de la Licenciatura: ENFERMERIA

Cuatrimestre: 3° CUATRIMESTRE

La práctica de enfermería está profundamente influenciada por una serie de valores y creencias que guían la forma en que los profesionales de la enfermería brindan atención y se relacionan con los pacientes. Estos valores y creencias son de fundamental y desempeñan un papel importante en la toma de decisiones éticas, la promoción de la dignidad humana y la prestación de atención de calidad. En este ensayo académico se explorarán algunos de los valores y creencias clave que afectan la práctica de enfermería.

En primer lugar, el respeto por la dignidad y los derechos de los pacientes es uno de los valores fundamentales en enfermería. Los enfermeros y enfermeras creen en la igualdad de todas las personas y en la importancia de preservar la autonomía de los pacientes. Esto implica tratar a cada individuo con dignidad, respeto y consideración, reconociendo y valorando su diversidad cultural, religiosa y personal. Los enfermeros trabajan para empoderar a los pacientes, involucrándolos en la toma de decisiones relacionadas con su atención y respetando su capacidad para elegir.

Otro valor central en la práctica de enfermería es la compasión. Los enfermeros y las enfermeras tienen una profunda empatía y preocupación por el bienestar de los pacientes. Comprenden que la enfermedad y el sufrimiento pueden tener un impacto significativo en la vida de las personas y buscan aliviar ese sufrimiento tanto física como emocionalmente. La compasión impulsa a los enfermeros a establecer una conexión con los pacientes, brindando apoyo emocional, consuelo y aliento en los momentos difíciles que están pasando.

La ética también es un componente esencial en la práctica de enfermería. Los enfermeros y las enfermeras deben tomar decisiones éticas basadas en principios fundamentales como la justicia, la no maleficencia (esto consiste en no causar daños a otros), la beneficencia (esto es prevenir el daño o eliminar el daño y hacer el bien a otros) y el respeto a la autonomía. Estos principios ayudan a los enfermeros a abordar dilemas éticos y garantizar que las decisiones tomadas estén en el mejor interés del paciente. La ética también implica mantener la confidencialidad de la información del paciente y proteger su privacidad.

La integridad y la honestidad son valores clave en la práctica de enfermería. Los enfermeros y las enfermeras deben actuar de manera ética y transparente,

manteniendo altos estándares de conducta profesional. Esto implica tener una buena comunicación con los pacientes, brindar información precisa y clara sobre su atención y ser conscientes de los límites de su propio conocimiento y competencia.

La colaboración y el trabajo en equipo son creencias esenciales en la enfermería. Los enfermeros y las enfermeras trabajan en estrecha colaboración con otros profesionales de la salud para brindar una atención integral y coordinada. Reconocen la importancia de la comunicación efectiva y la colaboración interdisciplinaria para lograr los mejores resultados para los pacientes.

En conclusión los valores y creencias que afectan la práctica de enfermería incluyen el respeto por la dignidad y los derechos de los pacientes, la compasión, la ética, la integridad, la honestidad, la colaboración y el trabajo en equipo. Estos valores fundamentales guían la forma en que los enfermeros y las enfermeras brindan atención y proporcionan una base sólida para brindar atención de calidad y ética a los pacientes en todas las situaciones de atención medicas correspondientes.